

2018年(平成30年)2月27日 火曜日

第22676号

日刊

(11)

(月ぎめ購読料1,800円うち消費税133円)・一部売り(税込み)80円

<第3種郵便物認可>

田辺工業高校



たのともき
たの智樹君 (18)

る。小さい子に分かりやすく教えるにはどうすればよいかを考えさせられた。「卒業後も帰省した時は体操を普及する手伝いができるべ」と思っている。

春から大阪で機械を販売、修理するサービスエンジニアとして働く。「目標は時間が守れる社会人。粘り強く頑張りたい」と目を輝かせる。

(安井夕記)

体操部に所属。「中学生から続けてきた体操競技が自分を変えてくれた」と言い切る。一つのことを続け、それに打ち込むことで忍耐力が鍛えられた。また、部活動を通してあいさつや言葉遣いなど社会的なマナーも身に付いた。

'18 旅立ちを前に 高校生活を振り返って

- 6 -

自分の行動にも気を配った。最初は部をまとめられるか不安があったが、仲間のサポートもあって最後までやり遂げることができた」という。

高校3年間で一番思い出に残っているのは、1年生の時に地元開催のインター同部で、2年生の10月から主将を務めた。「後輩に指示するならまず自分からと、

部活で培つた人間性

前で話せるようになつた」と実感する。

同部は3カ月に1回程度、幼児や小学生に体操を指導する教室を開いてい

したこと、物おじせずに人前で話せるようになつた」と実感する。

生徒会では副会長として、総会の司会を担当した。「体操部で主将を務めていたこと、物おじせずに人前で話せるようになつた」と実感する。